

# 友の会のさらなる発展をめざして

2月5日サンスクエア堺にて、健康友の会みみはら大代表世話人会議が開かれ、各支部の世話人さんと職員あわせて67人が参加しました。

会議では前田事務局長より、5万世帯50支部500班などをめざす、2020年ビジョンが提案されました。全体会後には分散会も行われ、各支部での取り組みを報告し交流を深めました。

## 拡大世話人会に参加して

高石北支部  
山中 崇

新病院開院を目前にして『20年ビジョン』の提案があった。この5年は会員が5千人増、支部数が13から22へと倍増だった。「たまり場」が増え、活動の発展を考慮すると「5

今の暮らし、医療と福祉の状況は、提唱する地域包括的ケアシステムの一環として「友の会」活動を一層重要で必要なものにしていく。討議の中で、相次いで発言された各支部の経験が、参加者達に大いにそのことを感じさせたと思



分散会の様子

はじめに穴井専務から、2020年に向けて耳原病院グループとして何を指すのかを展望し、2015年ビジョンのさらなる充実をはかり、地域医療支援病院として、友の会と共に健康で安心して住み続けられるまちづくりをめざすとの報告があった。

前田事務局長は、15年ビジョンを実現するための組織拡大、充実をはかる各支



多くの世話人さんが参加しました

う。和泉や泉ヶ丘など、病院から遠く離れた地で活発に「友の会」の活動が繰り広げられている事は、驚きであり、感激であった。診療所という強力な武器を持つ高石はもって頑張りねば」と感じさせられた会議だった。

大浜支部

一岩 政明

部のためり場など色々な活動がさかんに進んでいることを報告し、各支部よりたまり場での活動や地域での取り組みについて報告される。分散会では、たまり場が出来て仲間づくりが進んでいることが各支部より報告された。

4月にはいよいよ総合病院が完成する。「24時間365日」地域の人々に、医療介護のサービスが提供できるように、友の会の皆さん方の力をよそよくお願いいたします。

## 介護 の現場から

④

介護老人保健施設  
みみはら  
介護福祉士  
牧 友英

## 利用していただきやすい施設をめざして

いよいよ、4月より介護報酬改定となりま

す。老健みみはらでは、2012年の介護報酬改定後より2015年の介護報酬改定を見据えて、老健施設の本来の機能である在宅復帰施設への転換を進めてきました。利用者さま・家族さまのご理解のもと、2014年1月に在宅強化型施設への転換を行うことができました。PT・OTによるリハビリ、介護・看護職による生活リハビリによって、利用者さまのADL（日常生活動作）が向上し、在宅生活へ繋がっています。

「早く家に帰りたい」という利用者さまの思い、「家に帰ってきてもらいたいけれど、不安がある」という家族さまの思いを受け止め、入所中から在宅サービスに関わる、提供事業所と連携を

密に行っています。その結果、利用者さま・家族さまが、安心して在宅生活にのぞむこととなり、過去4年間で在宅へ帰られる利用者さまは、4倍に増加しました。

しかし介護現場では、介護報酬引き下げによる経営の厳しさ、介護職員の慢性的な人員不足が事業所運営を圧迫しています。2015年介護報酬の改定は、更に報酬が引き下げられます。現状のサービスの質の維持・向上には、制度の改善を求めたいことは必要不可欠です。

これからも友の会の皆さんのお力をお借りし、よりよい介護事業所をめざしていきたいと思っております。よろしくお願い致します。

## 第21回健康友の会みみはら「旅行サークル」バスツアーのご案内

### 南信州・屋神温泉ぶらり旅

と き… 5月24日(日)～25日(月)

集合場所… 堺東・合同庁舎前 (堺市役所横)  
◇定員… 40名

集合時間… 午前8時30分  
(10分前には集合してください)

行き先… 満蒙開拓団平和記念館鑑賞と屋神温泉満喫の旅

参加費… 26000円(1泊4食付・安心のトイレ付バス)

参加申し込みは、健康友の会みみはら事務局まで  
電話072-244-8061

お問い合わせは、090-9614-4993 (旅行サークル事務局・井上) まで

## いつまで続くのか

南区茶山台  
久松正昭 (66歳)

2015年度の政府予算案が出され、社会保障費はどんどん削られているのに軍費は、5兆円を超え史上最高額とか。こんな政治がいつまで続くのか。

## その時の立場にたつて

大阪市阿倍野区  
永井由美子 (73歳)

老健のボランティアに行くようになって、8年目。利用者さんと一緒に年齢を重ねて行く上で、その時の立場に立ったりで学ぶことが多いです。今年もよろしく願います。

## 亡き友よありがとう

西区鳳中町  
田中トシ子 (85歳)

椿が今をさかりと咲いています。奈良の三名椿



を見に行った昨年の友は、今はなく、生あるはいつかなくなる…と身につまされています。今我が家では、その友のくれた匂い椿がつぼみをふくらましています。亡き友よありがとう。

## かかりつけ電気店

中区深井北町  
笹部恵子 (72歳)

大抵の人はかかりつけ医なるものを持っていると思いますが、かかりつけ電気店なるものをお持ちでしょうか。年をとると電球一つ替えるのもあふなつかしいのですが、私の町にとても親切な電気屋さんがあります。価格も良心的でお願いすればなんでもしてくれるのでとても助かります。



中野 キヨコ

## 大変感謝しています

北区船堂町  
澤山耕作 (86歳)

ファミリークリニックで何時もお世話になっていきます。体調の悪い時の送迎には大変感謝しています。今後ともよろしく願います。

宮前 満子

